

## La "nueva normalidad" está instaurada en centros de salud y consultas externas

05/10/2021



La atención de los centros de atención primaria de Elda, Petrer y del Departamento de Salud, así como las consultas externas han recuperado durante los últimos meses la llamada "nueva normalidad". La atención presencial se retomó a partir del mes de junio y tras unos meses se ha consolidado. La reducida incidencia de coronavirus en la zona lo ha permitido, según fuentes sanitarias.

"El coronavirus ni se ha ido ni se va a ir, por ello hay que seguir cumpliendo con ciertas medidas como por ejemplo el mantener el metro y medio de distancia física o el uso de mascarilla en estos espacios", ha indicado la directora de Enfermería y Atención Primaria

del Departamento de Salud de Elda, Mila Cucarella.

Por este motivo la atención presencial se compaginará con la telefónica cuando sea posible, para evitar que se produzcan aglomeraciones o situaciones como las que ocurrían antes de la pandemia, cuando algunos espacios contaban con numerosas personas. Algunas atenciones como la renovación de medicamentos se pueden realizar sin necesidad de acudir al centro sanitario, y seguirán haciéndolo de este modo.

Según Cucarella "se va a priorizar lo urgente y lo prioritario, porque se sigue manteniendo el cuidado en estos centros, pues acuden mujeres embarazadas,

**menores o incluso personas con tratamientos oncológicos**, por eso pedimos a la población que no se enfade ante la situación, que respeten y cumplan con las medidas que es por el bien de todos". Recuerda Cucarella que **"si alguien tiene fiebre o algún síntoma de COVID-19 es mejor llamar por teléfono y preguntar qué hacer** antes de poner en riesgo a otras personas. Seguimos teniendo mucho cuidado".

Los centros de salud durante la pandemia no dejaron de atender en áreas como enfermería, atención presencial

urgente o de acudir a las viviendas de quienes no podían desplazarse hasta el centro.

La directora del Hospital General Universitario de Elda, **Joana Requena**, ha indicado que, de la misma forma, las consultas de especialidades han recuperado la normalidad, **"desde junio-julio trabajan al cien por cien o incluso al 120 por cien para recuperar el tiempo y reducir las colas en lo posible"**. Al igual que en los centros de salud, se mantienen las distancias y se extrema la seguridad.